

# Charmantes Energiebündel

Der dreijährige Kater Willi sucht ein neues Zuhause

**Kater Willi weiß, was er will: Aufmerksamkeit, Streicheleinheiten und Freiheit. Aus diesem Grund ist er auf der Suche nach einem neuen Zuhause.**

**Kirchheim.** Lebensenergie pur strömt aus Kater Willi, wenn er früh am Morgen mit Schwung die Bäume im Garten hinaufklettert, bei Nachbarn über die Terrasse fetzt und jedem Schmetterling hinterherjagt, der es wagt, seine morgendliche Naturbegrüßungszeremonie zu stören. Erst nachdem er festgestellt hat, dass in seinem Garten alles seine Richtigkeit hat, kann Willi gemütlich frühstücken gehen.

Zumindest bis vor Kurzem ging das noch sehr gut, allerdings hat sich in seiner Menschenfamilie in letzter Zeit einiges geändert – und damit ist Willi überhaupt nicht einverstanden. Nachdem Willis eigentliche Besitzerin umziehen musste, erklärten sich die Nachmieter bereit, weiter für Willi in seiner vertrauten Umgebung zu sorgen. Allerdings war die Fürsorge nicht so ausgeprägt, wie Willi das gewohnt war, und erste leichte Wolken zogen am Katzenhorizont auf. Eine Weile ging es dennoch ganz gut.

Nach einiger Zeit allerdings wurde in der Wohnung fleißig umgeräumt, da Familiennachwuchs ins Haus stand. Der zutrauliche Kater



Kater Willi will Aufmerksamkeit und Streicheleinheiten.

Foto: pr

reagierte wie sehr viele Katzen, die nicht mehr die gewohnte Aufmerksamkeit bekommen, mit Unsauberkeit. Natürlich sind mit diesen Gegebenheiten weder Menschen noch Tier glücklich, und so ist es an der Zeit, für Willi ein neues Zuhause zu suchen. Dort sollten viele Hände Zeit zum Streicheln haben und auf jeden Fall benötigt Willi wieder die

Natur. Da Willi ein sehr zutraulicher und lieber Kater ist, der auch mit anderen Katzen kein Problem hat und mit größeren Kindern gut klar kommt, wäre es schön, wenn Willi an eine Familie Anschluss finden würde. Bei Interesse an dem dreijährigen Kater freut sich der Verein „respektTIERmich“ über Kontakt unter 07021/7319749. ina